

Macron veut que les agriculteurs soient payés au juste prix

● Emmanuel Macron a apporté son soutien, mardi, à Étaules (Côte-d'Or), aux agriculteurs qui tentent d'obtenir des revenus décents. Le chef de l'État a souhaité, dans le cadre des rudes négociations en cours avec la grande distribution et les industriels de l'agroalimentaire, que producteurs, transformateurs et distributeurs « se réconcilient » et ne jouent plus « les uns contre les autres ».

Le gouvernement a dû « hausser le ton »

Les négociations commerciales annuelles, qui déterminent les prix des produits vendus en supermarché (hors marques de distributeur) et la rémunération de tous les maillons de la chaîne alimentaire, doivent se terminer d'ici au 1^{er} mars.

Mais le gouvernement a dû « hausser le ton », selon Emmanuel Macron, annonçant une intensifica-

tion des contrôles « On doit se battre pour le juste retour de la valeur chez les producteurs », a-t-il insisté, saluant l'engagement des agriculteurs depuis le début de la crise de la covid-19. « Je n'oublierai jamais qu'ils ont nourri le pays lorsqu'on le fermait » avec le confinement.



« On travaille plus de 60 heures par semaine, mais si, à la fin, on n'a pas de salaire, ce n'est pas possible », a dit un exploitant au Président. Photo EPA